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Abstract (en)
[origin: US2017354204A1] A shoe that includes a sole assembly, an upper including a vamp and a tightening device. The tightening device includes
keepers, a single lace having a tightening portion in a lacing path, and a blocking element having an active state for fixing a length of the tightening
portion of the lace. The tightening device includes a vamp keeper provided on the vamp of the upper, as well as a tension member configured to
reversibly pass the tightening portion of the lace between the lacing path and a tightening path when the blocking element is in the active state.

Abstract (fr)
Chaussure (1) comportant un semelage (3), une tige (6) comportant une empeigne (18), et un dispositif de serrage (25), dans laquelle le dispositif
de serrage (25) comprend des passants (26), un unique lacet (40) présentant une portion de serrage (43) dans un parcours de laçage, et un
élément de blocage (44) présentant un état actif pour fixer une longueur de la portion de serrage (43) du lacet (40), dans laquelle le dispositif de
serrage (40) comprend un passant d'empeigne (33) ménagé sur l'empeigne (18) de la tige (6), et et dans laquelle le dispositif de serrage (25)
comprend en outre un organe de tension (32) adapté pour faire passer de façon réversible la portion de serrage (43) du lacet (40) entre le parcours
de laçage et un parcours de serrage lorsque l'élément de blocage (44) est dans l'état actif.
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